



Esta es una traducción automática. [Utilícese como referencia la versión en la lengua original](#). La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad en lo que respecta a la calidad o exactitud de esta traducción automática.

[Información importante sobre la traducción automática](#)

La encuesta del Eurobarómetro muestra un fuerte apoyo a la Política Agrícola Común (PAC)

Brussels, 9 de enero de 2025

Según la última encuesta del Eurobarómetro, el apoyo a la política agrícola común (PAC) de la UE ha alcanzado un máximo histórico. El nivel de sensibilización de la opinión pública sobre la PAC se encuentra en su nivel más alto desde 2007, y el 78 % de los encuestados afirma que conoce la política agrícola común de la UE. Más del 70 % de los encuestados está de acuerdo en que la UE, a través de la PAC, está cumpliendo su papel de proporcionar alimentos seguros, saludables y sostenibles de alta calidad. Esto demuestra una comprensión clara y una conciencia aguda del papel clave que desempeñan las políticas agrícolas de la UE.

La mayoría de los ciudadanos de la UE cree que la UE, a través de la PAC, está cumpliendo su papel de garantizar un suministro estable de alimentos en todo momento (81 %). Además, alrededor de siete de cada diez encuestados creen que la PAC contribuye a la gestión sostenible de los recursos naturales (72 %), al desarrollo de investigación y soluciones digitales para apoyar a los sectores agrícola y alimentario (71 %) y al refuerzo del papel de los agricultores en la cadena alimentaria (70 %). Además, impulsar la inversión y el crecimiento y crear puestos de trabajo en los sectores agrícola y alimentario (70 %), ayudar a hacer frente al cambio climático (70 %) y garantizar unos precios razonables de los alimentos (69 %) también son contribuciones clave de la PAC, según los ciudadanos. Más de seis de cada diez encuestados también creen que la PAC ayuda a reducir las disparidades regionales (66 %) y anima a los jóvenes a incorporarse al sector agrícola (63 %).

La encuesta también revela un fuerte aprecio por los agricultores entre los ciudadanos de la UE, ya que el 92 % dice que, en la UE, la agricultura y las zonas rurales son importantes para nuestro futuro, y el 52 % las considera «muy importantes». Más de la mitad (56%) indica que el nivel de apoyo financiero de la UE a los agricultores para ayudar a estabilizar sus ingresos es correcto, un aumento de diez puntos porcentuales desde 2022 y el nivel más alto desde 2013. Cerca de nueve de cada diez (88 %) están a favor de que la UE siga pagando subvenciones a los agricultores por llevar a cabo prácticas agrícolas beneficiosas para el clima y el medio ambiente. Los resultados también muestran que el 62% está de acuerdo en que la agricultura ya ha hecho una contribución importante en la lucha contra el cambio climático.

En términos de prioridades y expectativas, una abrumadora mayoría de los encuestados respondió que es importante garantizar un suministro estable de alimentos en la UE en todo momento (94 %), garantizar precios razonables de los alimentos para los consumidores (92 %), garantizar una gestión sostenible de los recursos naturales (91 %) y reforzar el papel de los agricultores en la cadena alimentaria (90 %).

Los acuerdos comerciales de la UE son ampliamente vistos como un éxito por los europeos, y una gran mayoría cree que aportan beneficios significativos a la agricultura y los consumidores de la UE. En concreto, el 76 % está de acuerdo en que estos acuerdos garantizan la diversificación de los mercados y el suministro de productos agrícolas en la UE. Más de siete de cada diez consideran que estos acuerdos comerciales mejoran las exportaciones de productos agrícolas de la UE en todo el mundo (73 %) y que promueven las normas laborales y medioambientales de la UE, incluido el

bienestar animal para la producción agrícola en otros países (71 %).

En cuanto al conocimiento de las etiquetas de calidad europeas, la mayoría de los europeos (56 %) reconoce el logotipo de la agricultura ecológica, mientras que los logotipos de la indicación geográfica protegida (IGP) y de la denominación de origen protegida (DOP) podrían beneficiarse de un reconocimiento más amplio.

Antecedentes

Se trata de la octava encuesta del Eurobarómetro sobre «Los europeos, la agricultura y la PAC», realizada en los veintisiete Estados miembros de la UE entre el 13 de junio y el 8 de julio de 2024. 26.349 encuestados de diferentes grupos sociales y demográficos fueron entrevistados en su idioma nacional. La encuesta ofrece una visión global de las actitudes de los europeos hacia la agricultura y la PAC.

Enlaces relacionados:

<https://europa.eu/eurobarometer/surveys/detail/3226>

[Eurobarómetro - Comisión Europea](#)

IP/25/182

Cita(s):

"Me complace que los ciudadanos de la UE muestren una conciencia y un apoyo sin precedentes a la Política Agrícola Común. Se ha convertido en un verdadero pilar de la integración europea y demuestra la importancia de los agricultores y la agricultura en nuestra sociedad. Nuestros ciudadanos confían en nuestras políticas para ayudar a los agricultores a proporcionar alimentos seguros, adoptar prácticas respetuosas con el medio ambiente e impulsar el empleo en las zonas rurales. Se trata de una verdadera historia de éxito europea, que da forma a un futuro sostenible para todos."
Christophe Hansen, comisario de Agricultura y Alimentación - 09/01/2025

Personas de contacto para la prensa:

[Maciej BERESTECKI](#) (+32 2 29 66483)

[Quentin CORTES](#) (+32 2 29 13283)

Solicitudes del público en general: [Europe Direct](#) por teléfono [00 800 67 89 10 11](#) , o por [e-mail](#)